

Fecha: 11-02-2026  
 Medio: El Austral de la Araucanía  
 Supl.: El Austral de la Araucanía  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Temuco: Juan Luis Carter Beltrán será reconocido como Hijo Ilustre

Pág. : 2  
 Cm2: 504,7  
 VPE: \$ 784.357

Tiraje: 8.000  
 Lectoría: 16.000  
 Favorabilidad: 

# Temuco: Juan Luis Carter Beltrán será reconocido como Hijo Ilustre

**145 AÑOS DE LA CIUDAD.** Raúl Díaz Acevedo y Arturo Pinto Zavaleta son Ciudadanos Ilustres; Luis Zamora Montecinos y Jaime Villalobos Farrán son Ciudadanos destacados; el Obispado de Temuco y Green Cross son las instituciones destacadas. Reconocimiento se entregará en la ceremonia de aniversario.

Hugo Soto Cárdenas  
 hugo.soto@australtemuco.cl

**E**l educador y gestor deportivo Juan Luis Carter Beltrán será reconocido en la ceremonia de aniversario de Temuco como Hijo Ilustre de la ciudad, por su aporte a la ciudad y al país.

La decisión, tomada en el último Concejo Municipal, sumó también los nombres de dos Ciudadanos Ilustres, Raúl Díaz Acevedo y Arturo Pinto Zavaleta; dos Ciudadanos Destacados, Luis Zamora Montecinos y Jaime Villalobos Farrán, además de dos Instituciones Destacadas: el Obispado de Temuco y Green Cross.

## Hijo Ilustre

Juan Luis Carter Beltrán es educador y gestor deportivo. Su trayectoria lo señala como profesor de Estado en Educación Física, académico del Departamento de Ciencias de la Actividad Física y Miembro del Consejo Superior de la Universidad de Los Lagos; dirigente deportivo, asesor de política pública y constante gestor de programas de desarrollo académico y deportivo. Director de la Corporación Municipal de Deportes de Temuco.

## Ciudadanos Ilustres

Raúl Alberto Díaz Acevedo es docente y folclorista con destacada trayectoria y contribución desde su especialidad, en el área del estudio, docencia y difusión del patrimonio cultural. Premio Nacional Rodolfo Lenz 2025, otorgado por la Sección Folclor de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía.

Arturo Hernández Pinto Zabaleta es médico cirujano con especialidad en Nefrología. Con residencia en Temuco desde 1970, se vinculó a la creación de la actual Facultad de Medicina de la Ufro. Con más de medio siglo de



TEMUCO CELEBRA ESTE MES SUS 145 AÑOS DE VIDA. EN LA CEREMONIA DE ANIVERSARIO SERÁN RECONOCIDAS ESTAS PERSONAS E INSTITUCIONES.

**145**

años son los que conmemora Temuco. En la ceremonia de aniversario, el martes 24, se entregarán los reconocimientos.

dote, vive hace más de 55 años en Temuco, fue director del Centro Tecnológico UCT, bombero y capellán de Bomberos en Collipulli y Temuco, además de capellán regional de Bomberos y con numerosos reconocimientos.

## Instituciones

**Obispado-Diócesis San José de Temuco.** Con cien años de misión evangelizadora y compromiso social, comprende toda la provincia de Malleco y parte de Cautín. El papa Pío XI, mediante la Bula "Notabiliter Aucto", del 18 de octubre de 1925, erigió la Diócesis San José de Temuco, que a la fecha era Gobernación Eclesiástica, dependiente del Obispado de Concepción.

**Green Cross Temuco:** organización deportiva, social y cultural, heredera legal de la rica historia del Club Green Cross de Santiago, fundado el 27 de junio de 1916 y avecindado en Temuco desde 1965.



JUAN LUIS CARTER BELTRÁN SERÁ RECONOCIDO COMO HIJO ILUSTRE DE TEMUCO.

## Concejo Municipal

• La selección de las personas e instituciones destacadas se realizó en el seno del Concejo Municipal. Al respecto, el concejal Alejandro Bizama señaló que "es importante reconocer lo que cada uno de ellos representa para la ciudad. Tenemos a personas destacadas del voluntariado, el deporte, la cultura, las artes y el folclor, el medio bomberil y, por supuesto una vista al servicio de las personas y la política. Las personas que hoy día son reconocidas como Hijos Ilustres, Ciudadanos Ilustres y Ciudadanos Destacados, además de las dos instituciones que hoy día reconocemos, son importantes para la vida de la ciudad".

do-

de

de